

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 30 janvier 2023

MOBILIANS sera présent au salon Rétromobile du 1^{er} au 5 février.

Le Métier Véhicules Historiques de Mobilians sera présent de nouveau, pour l'édition 2023, du salon Rétromobile, l'évènement incontournable pour les passionnés de la voiture ancienne, qui se tiendra du 1^{er} au 5 février, à Paris Expo Porte de Versailles. Ayant fêté ses 120 ans en 2022, Mobilians exposera au cœur du salon, un véhicule emblématique et d'exception, à peine plus âgé : une MORS de 1896, et présentera la formation « mécaniciens réparateurs véhicules anciens et historiques » du Garac.

Une organisation professionnelle centenaire pour un siècle d'histoire automobile

Dans le cadre de son organisation par métiers, Mobilians accueille les vendeurs et réparateurs professionnels de véhicules historiques et parmi ses adhérents, bon nombre exposeront sur le salon des véhicules tout aussi exceptionnels pour le plaisir des amateurs de tout âge.

Venez découvrir la **MORS de 1896** dans un cadre privilégié sur le stand **MOBILIANS**
Hall 2.2 stand C004
Dès mercredi 11h00

Rare par son histoire et par son état de conservation, cette **MORS de 1896** (126 ans) rappelle combien l'automobile, par sa conception, ses règles et son industrie se sont transformées pour devenir l'objet que nous connaissons aujourd'hui.

Présenté pour la première fois lors du 4^{ème} Salon du Cycle de Paris en décembre 1896 où se trouvent désormais le Grand Palais et le Petit Palais, c'est le moment pour ce monument automobile de faire son grand retour à Paris.

Par ailleurs, Mobilians vous invite à découvrir sur son stand, la formation « mécaniciens réparateurs véhicules anciens et historiques » du Garac, rencontrer les étudiants et échanger avec M. Michel LOREILLE, Président du Métier Véhicules Historiques de Mobilians et initiateur du projet de remise sur la route de la MORS de 1896 qui a traversé plus d'un siècle.



Cet emplacement de 100m2 accueillera également le Circuit des remparts d'Angoulême et le circuit de Mornay avec trois autres véhicules d'exception : une BALLOT unique au monde de 1920, une LANCIA STRATOS, ainsi qu'une FORMULE RENAULT 2.0 première voiture école directement inspirée de la F1.

Par sa présence et son soutien aux manifestations relatives aux Véhicules Historiques, Mobilians participe à la préservation de ce patrimoine rare et à la promotion des formations spécialisées dans la réparation-maintenance de ces véhicules.

À propos de Mobilians

Mobilians est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 160 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France. Mobilians défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.